

Iván y Rivas avanzan con paso firme

Los finalistas del año pasado derrotan cómodamente a David Fernández y a Jesús Argüelles en el Campeonato de Asturias por parejas

Lucas BLANCO
OVIEDO

La pareja de Riaño formada por Iván Fernández e Iván Rivas dio la pasada semana un nuevo paso en su lucha por obtener un título regional de Primera que el año pasado se les escapó en la final ante Alejandro Nuño y Bernardo Menéndez y para el que parten como favoritos tras la separación de estos últimos. Los de la peña langreana avanzaron a cuartos de final tras derrotar a David Fernández y Jesús Argüelles, de la llanisca peña La Venta Los Probes de manera cómoda por 8 a 14 como visitantes y 9 a 5 en la vuelta celebrada en Villa.

Con este triunfo, los de Riaño se citan este fin de semana con Isidro Valverde y Manolín Pedrouzo, de la peña Tino El Panadero de Oviedo, por una plaza en semifinales. Los ovetenses superaron hace unos días a Lisardo Hevia y Roberto "El Chamelu", de la peña Barredos, por 9 a 14 en la localidad lavianesa y 10 a 8 en el centro social de Pumarín.

Otra pareja que avanza con paso firme, aunque no sin dificultades, es la integrada por Javier Pruneda y Guillermo Iglesias. Los de Villa La Sidra-Titi lograron el pase a semifinales ante el joven Ricardo Gonzá-

lo y el piloñés Ángel Ibaseta, ambos enrolados en la peña El Piles de Gijón por 11 a 14 en la ida y 12 a 10 en la segunda partida. Los navetos tendrán ahora como rivales en cuartos Alejandro Nuño y Jairo Ramis (El Berrón), que vencieron en unas partidas adelantadas a Abel González y David Coto (Prau La Hueria) por 14 a 13 y 14 a 10.

Entre los claros aspirantes se sitúa también una pareja de nueva creación. Se trata de la dupla formada por el actual campeón de Asturias, Sergio Hevia, y el veterano Piani Montes, ambos flamantes fichajes de la peña Magdalena de Gijón. Estos dieron un golpe de autoridad eliminando a otros de los dúos potentes del cuadro como son Ramiro Paniceres y Carlos Rodríguez (El Biche) con triunfos por 10 a 14 a domicilio y 11 a 9 en la devolución de la visita. Los de la peña gijonesa se verán las caras en cuartos con Pedro Blanco y Dani Loredó (El Chalupu), que vienen de superar de manera rotunda a Nardo Valdés y Mundo Miguel (El Piles) sin necesidad de disputar la vuelta tras ganar por 14 a 6 en territorio gijonés.

La eliminatoria restante de cuartos será la que tendrá como protagonistas a Cristófer Rodríguez y Andoni Santiago (La Juécar), ver-



Iván y Rivas. | LUCAS BLANCO



Jesús y David. | LUCAS BLANCO

dugos de Berto Faya y Merchán III (Sotroñido) tras remontar un 10 a 14 con un posterior 6 a 14, y Abraham González y Moisés Sariego (Rozaes), que derrotaron a Miguel

García y Cristian Gutiérrez (Batán) con necesidad de una única partida por 14 a 5.

En Segunda Categoría, habrá duelo comarcal en el oriente en

una de las semifinales entre Manolín de Con y Lolo Sánchez (La Venta) y Gerardo Díaz y Diego Corujo (San Martín de Collera). Los de Llanes ganaron a Víctor Quirós y Berto Fernández (Reculta) por 14 a 8 en una única partida y los riosellanos también despacharon la eliminatoria por 14 a 6 en la ida ante Pedro Sánchez y José Luis Martín (Turonesa).

Los terceros semifinalistas son José Costales y Víctor Busto (Ateneo Obrero), que se impusieron a Fran Sanmiguel y José Salazar (Villa La Sidra-Titi) por 14 a 13 y 14 a 6. Su rival en semifinales saldrá de los vencedores del duelo entre Josín Suárez y Miguel (Tino El Panadero) y Héctor Gutiérrez y Atilano Campal (Rozaes), que está pendiente de la partida de vuelta. En la ida ganaron los de Oviedo por 14 a 8.

En Tercera Categoría, ya están en cuartos de final Juan y Abelardo (El Arenal), José Ramón y Blas (Casa Santos), Rosendo y Rosendo (El Biche) y Fidel y Manolo (Prau La Hueria), mientras que las otras cuatro plazas están pendientes de que se completen los octavos de final.

Por otra parte, el sábado terminaron las tiradas locales del Memorial Cajetilla de Pola de Siero, del que salieron los ocho primeros clasificados para el cuadro final de 32 jugadores. Los clasificados fueron los jugadores de El Chalupu, Javi Lastra, Pedro Blanco y Alberto Palacio; Juan Espinosa y José Luis Gómez "Potencia", de El Arenal; Daniel Olay (El Biche), Orlando Montequín (Lugones) y Miguel Mier (Casa Cuqui).

Esta tarde comienzan las tiradas para el resto de jugadores de Asturias en la bolera Valentín Palacio. Dichas tiradas se prolongarán hasta el sábado. Hoy, mañana y el viernes el horario será de cinco a ocho de la tarde, mientras que el sábado la clasificación estará abierta entre las once de la mañana y la una de la tarde.

Ajedrez

El Oviedo sigue fuerte en el Regional por equipos

Víctor LLANEZA
OVIEDO

La segunda jornada de los campeonatos de Asturias por equipos nos trajo el sábado buen juego y un guión acorde a lo esperado, especialmente en la Primera categoría, aunque con resultados interesantes y equilibrados, en su mayoría.

Había empezado "goleando" y liderando el Real Oviedo y en su segundo encuentro volvieron a ganar pero apretando menos si bien conservan el liderato en solitario. Aguardaba en Avilés a los carbayones el ENSIDESA, un equipo con experiencia, sin nada que perder. En un duelo en el que ganó el ajedrez, los locales consiguieron llevarse dos puntos. En el primer tablero Alberto Andrés, con negras, superó a Francisco

Javier San Claudio pero los "azules" solo pudieron arrancar tablas en el dos y en el tres donde los jóvenes David S. Vigón y Saúl Pérez, posiblemente muy motivados, aguantaron pese a la depurada técnica de dos "monstruos" como Iván González "Tomatillo" e Iván Andrés. Como cuchillo en la mantequilla, hasta su primera fila, pudo entrar Miguel Ángel Lanza en la posición del ovedista Aitor Alonso, al que sorprendió tras errar éste en la apertura. Las victorias visitantes de Ignacio Bajo y Arturo G. Pruneda sobre Julio Bernal y Luis Prieto dejaron en un 2-4 el encuentro, posiblemente satisfactorio para el "ENSI".

Un "clásico", el CTD Ciudad Naranco - Grupo Covadonga, se saldó en esta ocasión con una cómoda visita para los gijoneses, que triunfa-



Ezequiel Martínez. | VÍCTOR LLANEZA

ron 2 a 4. Los grupistas intentarán, presumiblemente, seguir la estela de Real Oviedo y Rico, máximos aspirantes. Los naranquinos, vigentes campeones, juegan otra liga este año. Juan Manuel Acosta venció a Rubén Ceñal; otro canario, Nathaniel Capote, y Luis Marcos, arranca-

ron sendas tablas jugando con Saúl Viñuela y Jesús Ángel Lobo. En el resto, claro color visitante: Javier Fidalgo, Miguel Ángel Marino y Alejandro Ortiz liquidaron a los juveniles Pablo Rivas, Sara Olivares y Pablo Rodríguez.

Prosigue triunfal el GARMAT Oviedo 93', que venció de nuevo, en esta ocasión 2 a 4 al Grupo 64 en Gijón. Además, un aguerrido Alfíl le empató al Siero a domicilio en un encuentro en el que todos los juegos se definieron, tres para cada lado; los gijoneses puntuaron bien por abajo. El Universidad poco pudo hacer ante el Antonio Rico, peor al menos se llevó un punto, el que firmó Roberto Auro ganándole a todo un Julio R. Uría, el veterano campeón. En el resto de tableros el Rico mostró sus armas: quieren ir a por el título. El Mieres del Camino pudo con el Valdesva por 4 a 2.

La clasificación está así ahora: Real Oviedo 10, GARMAT Oviedo 93' 9'5, Antonio Rico 9; Grupo Covadonga 8; Siero 6; Grupo 64 5'5; CTD Ciudad Naranco 5; Valdesva 4'5; Mieres del Camino 4; ENSIDES A 4; Alfíl 3'5 y Universidad de Oviedo 3.

En Segunda el Siero B cedió 2-4 ante el Pablo Morán, el segundo equipo del CTD Naranco cayó frente al Grupo Covadonga B por 1 a 5. El Grupo 64 "B" se impuso, también por 5 a 1, al Oviedo 93' B. Mínima diferencia la que tuvimos en el San Juan Bautista - Ateneo Obrero 1881: 3'5 - 2'5. El Gradense se mostró firme ante el ENSIDES A "B", 4 a 2 para los moscones. El Real Oviedo "B", con un equipo que casi podría jugar en Primera sin desentonar, le hizo un 6-0 al Torre de Llanes.

En Tercera: Real Oviedo B - Torre de Llanes, 6-0; Ateneo Obrero B - Antonio Rico B, 1-5; Pablo Morán B - Candás, 4'5 - 1'5; Antonio Rico C - Siero E, 6-0; Mieres del Camino C - Mieres del Camino B, 3-3; Oviedo 93' C - Siero C, 0-6; ENSIDES A C - Torre de Llanes B, 5-1; Siero G - Grupo Covadonga C, 1-5; Valdesva B - CTD Ciudad Naranco C, 4'5 - 1'5; Alfíl B - Real Oviedo C, 4-2; Antonio Rico D - Al Paso B, 1-5; El Frontón - Siero F, 6-0; Real Oviedo D - Siero D, 1-5; Alfíl C - ENSIDES A D, 0-6; Casino de La Felguera - Heladería Ferretti, 4-2; Candás B - ENSIDES A E, 2-4. Descansó el Real Oviedo E.